
　常北高校では、今年度、
部活動活性化のために１
年生全員が１学期間部活
動を体験しました。人数
が少ないながら、各部・
同好会それぞれがんばっ
て活動しています。

　12月22日に笠間警察署生活安
全課の住谷定男警部を講師にお
招きして青少年の犯罪について
講話をいただきました。町内で
発生した犯罪など具体的な話に、
生徒たちは熱心に耳を傾けまし
た。

　私が生徒会長に立候補した理由は、常北高校のために少し
でも力になりたいという思いがあったからです。
　これからさまざまな苦労があると思いますが、常北高校の
代表であるという意識を常に持って、日々の学校生活から生
徒会の仕事まで全力で取り組んでいきます。

「生徒会長になって」
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２年  小堀　義貴 （常北中出身）

　１月８日の始業式終了

後に、生徒会役員の任命

式がありました。任命後、

新役員一人ひとりが壇上

で抱負を述べました。

野　球　　　　すべての大会に出場、めざせ１勝！

弓　道　　　　春の地区予選突破、県大会出場

ボクシング� 県新人大会、ウェルター級で第２位

ソフトテニス�全国大会県予選団体の部で筑波高校を破り，２回戦進出

バドミントン�新人戦地区予選突破、県大会出場

剣　道　　　　県団体勝ち抜き大会で石岡一高，高萩清松を破り３回戦

　　　　　　　進出。団体戦初勝利

吹奏楽　　　　他校と合同でコンサートやコンクールに多数出場

パソコン� 生徒募集バス背面広告作成やネット交流で活躍

放　送　　　　放送コンテスト・アナウンス部門でツールド常北紹介

美　術　　　　同好会誌発表、コンクールにも出品

囲　碁　　　　春季高校選手権Ｃリーグ準優勝，秋季もＢリーグＣリー

　　　　　　　グそれぞれ３位

★その他、男子バスケットボール・手芸・国際交流が少ない人数のなか

　で活動しています。（女子バレー・卓球は現在部員募集中）


